



たいようぐみだよ



まきの りえ こざかい かよ

梅雨に入りましたね。あじさいが色鮮やかに咲いて華やかですね。じめじめした季節ですが、この時期ならではの自然を子ども達と楽しんでいきたいと思ひます。園での生活や保育者にもだんだんと慣れてきて「おいで～」と手を伸ばすとハイハイで一生懸命に近づいて来ようとしたり、保育者の姿が一瞬でも見えなくなったりすると泣いて寂しがってくれるので本当に可愛ひです。また、天気も変わりやすいので健康面や衛生管理にも今以上に気を付けて毎日、楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。



園生活って楽しいな♪

園で泣いてしまうことも少なくなつて保育室でも笑顔であふれるようになってきました。遊びも楽しめるようになり、この「ポットン落とし」もお気に入りによく遊んでいます。「あれれ・・・どこ行っちゃったのかな？」と覗き込んでいたり「ここかな？」と探していたりと夢中でした。



初めてお絵描きしたよ

クレヨンで初めてお絵描きに挑戦しました。最初は「これなあに？」という感じで興味をもって見ていましたよ。「ここに好きなように描いていいんだよ」と手を添えて一緒にやってみると自分でも描き始めました。楽しくなつて「トントントン・・・」上手に描けました。

保育の目標

- ・快適な環境の中で心地良く過ごし、元気に遊ぶ。
- ・興味を持ったものに触れようとしたり、体を動かしたりしてのびのびと遊ぶ。

5月 お誕生日おめでとう

